

Pressemitteilung

65 Jahre Fritz Kübler GmbH – Sommer- und Familienfest mit über 700 Gästen

Villingen-Schwenningen, 4. Juli 2025 – Anlässlich des 65-jährigen Bestehens der Fritz Kübler GmbH feierten rund 700 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sowie deren Familien, darunter mehr als 130 Kinder, ein fröhliches Sommer- und Familienfest fröhliches Sommer- und Familienfest im Headquarters / Werk 2.

Ein Blick hinter die Kulissen

Bereits vor dem offiziellen Auftakt des Festes konnten Kübler-Mitarbeiter ihre Familie auf einen Firmenrundgang mitnehmen. In verschiedenen Abteilungen und Produktionsbereichen gab es spannende Einblicke in die tägliche Arbeit. So konnte hautnah erlebt werden, wo ihre Angehörigen arbeiten, wie moderne Produktionsprozesse ablaufen und wofür das Familienunternehmen Kübler steht. Gleichzeitig konnten sich Jugendliche auch über Ausbildungsmöglichkeiten, duale Studiengänge und Entwicklungsperspektiven in kaufmännischen und technischen Berufen informieren.

Offizieller Auftakt mit Jubiläumsrede

Der offizielle Auftakt des Festes war geprägt von einer gemeinsamen Rede der Inhaber Gebhard und Lothar Kübler sowie Geschäftsführer Vertrieb und Marketing Martin Huth. Unter dem Zitat von Wilhelm von Humboldt *„Nur, wer die Vergangenheit kennt, hat eine Zukunft“* blickten sie auf die Entstehung und Entwicklung des Unternehmens zurück – angefangen mit dem Gründer Fritz Kübler, der Kübler in einer kleinen Werkstatt in Schwenningen gründete – bis hin zum erfolgreichen, international agierenden Familienunternehmen.

Im Mittelpunkt standen dabei insbesondere die familiären Wurzeln und die enge Verbundenheit über Generationen hinweg. In diesem Zusammenhang war auch die Anwesenheit der 94-jährigen Seniorchefin Erika Kübler ein besonderer Moment. Mit einer kurzen Ansprache trug sie persönlich dazu bei, den generationsübergreifenden Zusammenhalt bei Kübler sichtbar zu machen.

Im weiteren Verlauf der Rede betonte Lothar Kübler die Bedeutung der Unternehmenskultur: *„Ein sehr wichtiger Erfolgsfaktor ist die gute Zusammenarbeit – sowohl hier am Standort als auch weltweit in der gesamten Kübler Gruppe. Sie sorgt für Motivation. Wir sind überzeugt: Unsere Freude und unser Spaß daran, gemeinsam etwas zu erreichen, setzen enorme Kräfte frei.“*

Als Grundlage dieses Miteinanders nannte er die Werte, die das Unternehmen tragen: Vertrauen, Mut und Verantwortung, Offenheit sowie Respekt.

Anschließend richtete sich der Blick nach vorn – auf die technologische Zukunft von Kübler.

Gebhard Kübler unterstrich diesen strategischen Fokus mit den Worten:

„Technologie ist das Herzstück unserer Innovationskraft. Mit unseren 30 Produktneuheiten im

Jubiläumsjahr zeigt sich, wie eng Forschung und Entwicklung mit dem Anspruch verzahnt sind, reale Anwendungsfälle zu meistern und unseren Kunden weltweit echten Mehrwert zu bieten.“

Abschließend richteten die Geschäftsführer ihren Dank an die Mitarbeitenden: Deren Einsatz, Loyalität und tägliche Arbeit seien die Grundlage für den Unternehmenserfolg.

Im Anschluss richtete sich auch der Oberbürgermeister Jürgen Roth mit einem Grußwort und einem Geschenk an die Unternehmensleitung. Als Überraschung gab es von der Belegschaft eine große Festtorte zum Jubiläum.

Ein Fest für die ganze Familie

Der Parkplatz an Werk 2 wurde für das Fest zu einer einladenden Partylocation umfunktioniert. Mit einer Bühne für musikalische Highlights, zahlreichen Sitz- und Stehmöglichkeiten und einer Bar bot das Gelände den perfekten Rahmen für ein sommerliches Beisammensein.

Neben vielen Gesprächen und Austausch kam natürlich auch der Spaß nicht zu kurz: Für die Kleinen gab es Bobby-Car-Rennen, einen Kinderparcours, einen Malwettbewerb, Hüpfburgen, Tischtennisplatten und vieles mehr. Auch Dart und Tischkicker erfreuten sich großer Beliebtheit bei Groß und Klein.

Sportlich wurde es mit den Black Forest Panthers, die mit den Kindern Basketball-Körbe warfen, und musikalisch sorgte die Eventband ‚PremiumStyle‘ ab 18:30 Uhr mit Sommerhits für Stimmung. DJ FX begleitete das Fest ganztägig mit großartigen Beats und verwandelte das Gelände am sommerlichen Abend mit perfektem Wetter in eine Partyzone.

Für das leibliche Wohl sorgten mehrere Foodtrucks mit einer abwechslungsreichen Auswahl – z. B. von verschiedenen Burger-Varianten über Currywurst bis hin zu Maultaschen im Laugenbrötchen und leckeren Crêpes.

So wurde das Fest zu einem lebendigen Ort voller Musik, Tanz und guter Stimmung – ein rundum gelungenes Sommerfest im Zeichen einer großen Kübler-Familie und Zusammenhalt.

Über die Fritz Kübler GmbH

Die Kübler Group mit Hauptsitz in Villingen-Schwenningen, Deutschland, ist einer der weltweit führenden spezialisierten Hersteller von Industriekomponenten zur Messung, Übertragung und Auswertung von Daten und Signalen. Mit einer konsequenten Fokussierung auf Innovation, Qualität, Präzision und Zuverlässigkeit, entwickelt die Kübler Group maßgeschneiderte Lösungen mit einzigartigem Mehrwert für die effizientere Gestaltung von Produktions- und Automationsprozessen. Von Fritz Kübler im Jahr 1960 gegründet, wird das deutsche Familienunternehmen heute in der zweiten Generation von Gebhard und Lothar Kübler geführt. Mit über 600 Mitarbeitern, Fertigungsstandorten in Europa, Asien und den USA, 12 internationalen Gruppenmitgliedern und Vertretungen in über 50 Ländern bietet die Kübler Group

Kunden auf der ganzen Welt maximale Nähe und Flexibilität.

Bildmaterial



Anlässlich des 65-jährigen Jubiläums versammelt: Die Kübler-Familie. Zu sehen sind von links nach rechts: Geschäftsführender Gesellschafter Lothar Kübler, Silke Leffler, Ferdinand Kübler, Viktoria Kübler, Leonhardt Kübler, Konstantin Kübler, Josefine Kübler, Geschäftsführender Gesellschafter Gebhard Kübler, Nadja Kübler und Seniorchefin Erika Kübler.



v.l.n.r: Geschäftsführender Gesellschafter Lothar Kübler, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing Martin Huth und Geschäftsführender Gesellschafter Gebhard Kübler



v.l.n.r: Geschäftsführender Gesellschafter Lothar Kübler, Oberbürgermeister Jürgen Roth und Geschäftsführender Gesellschafter Gebhard Kübler



Gruppenfoto: Die Kübler-Belegschaft gemeinsam mit ihren Familien.



Spiel und Spaß für Groß und Klein



Die Jubiläumsfeier klang in festlicher Atmosphäre bis in die Abendstunden aus.